

R.11 - El Partenón



Durante la Edad de Oro en Grecia se construyó el **Partenón**, un templo que representa mucho más que una dedicatoria a la diosa Atenea. El mismo, simboliza la belleza, la sabiduría y la democracia. Su diseño arquitectónico y matemático refleja el ingenio técnico de los constructores de la antigua Grecia. Primero, se analizará su **diseño y construcción**. Segundo, se examinará cómo su **historia y conservación** aumentan su valor cultural. Por ende, al combinar estos dos aspectos se podrá entender por qué el Partenón sigue siendo un símbolo de la civilización griega.

Primero, su **diseño y construcción** se destacan por la precisión y la armonía visual. Las columnas y superficies poseen ciertas curvaturas que generan un equilibrio en este. Las proporciones como la relación 4:9 se inspiraron en la armonía del cuerpo humano y la búsqueda de la perfección. Los constructores en aquel momento utilizaron plantillas a escala en vez de planos modernos, demostrando así la maestría que desarrollaron en aquella época. Por lo tanto, estas características demuestran cómo se combinó el arte, la ciencia y la creatividad en la arquitectura griega.

Segundo, su **historia y conservación** refuerzan su valor cultural. A través del tiempo, el Partenón fue un templo, una iglesia, una mezquita y sufrió múltiples saqueos

El Partenón 2

y daños. Actualmente este se conserva como una ruina majestuosa del ingenio griego, mientras varios expertos restauran cuidadosamente cada pieza en este edificio. Su preservación le permite a las futuras generaciones comprender su importancia histórica y arquitectónica. Por lo tanto, el Partenón se mantiene como un ejemplo del ingenio humano y del legado cultural de la antigua Grecia.

Finalmente, el **Partenón** combina la maestría arquitectónica y el valor histórico de formas que hasta el día de hoy son de estudio. El diseño de este monumento muestra la creatividad y el conocimiento técnico de los griegos mientras que su conservación mantiene su relevancia en el mundo moderno. Todos estos factores muestran por qué sigue siendo un ícono a nivel global de la civilización griega. No es solo un edificio antiguo, sino que muestra el talento humano y el legado cultural que trasciende las barreras del tiempo. Por ende, el Partenón sigue siendo un símbolo de la grandeza de la arquitectura y la historia griega.